

1. Kreisklasse Herren

TuS Barendorf IV : TuS Barendorf III
Mittwoch, 07.02.2024, 20:00 Uhr

Sieg für den TuS Barendorf IV

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TuS Barendorf IV am Mittwochabend in den Armen: Nach rund 2 Stunden Spielzeit hatten sie gerade für den nicht unverdienten 6:4-Endstand (21:17 Sätze) in der 1. Kreisklasse Herren Partie gegen den TuS Barendorf III gesorgt.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Völlig ungefährdet war der Sieg von Stöckmann / Siegemund gegen Schüler / Alvermann nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 11:13, 11:2, 11:3 nicht verloren. Nach anfänglichem Satzrückstand konnten Clement / Pitzner die Partie gegen Heinemann / Henke noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim 3:0-Sieg gelang es Dirk Clement den Gastspieler Alexander Alvermann in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Keinen Zähler beisteuern konnte Jürgen Stöckmann im Match gegen Michael Schüler, das 0:3 verloren ging. Anschließend ging es beim Spielstand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Nicht einen Satzgewinn überließ Claus Siegemund seiner Gegnerin Catharina Henke beim ungefährdeten 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Wolfgang Pitzner, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Eric Heinemann verlor. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Lange dagegenhalten konnte danach Dirk Clement beim 2:3 gegen Michael Schüler. Das Spiel verlor Clement dennoch im 5. Satz. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Schüler zu Ende ging. Das Einzel zwischen Jürgen Stöckmann und Alexander Alvermann endete indessen mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastgeber und entsprach damit den Erwartungen vor der Partie, da man anhand der TTR-Werte von einem ausgeglichenen Match ausgehen musste. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Stöckmann nun bei 10:10, während Alvermann bislang 0 Siege und 4 Niederlagen zu verzeichnen hat. Claus Siegemund verpasste es mit einem 6:11, 10:12, 11:6, 7:11 gegen Eric Heinemann, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. Wolfgang Pitzner hatte im Spiel gegen Catharina Henke am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Bemerkenswert war der Verlauf des zweiten Satzes, den Pitzner mit 0:11 verlor. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der TuS Barendorf IV nun ein Punktekonto von 13:13 Punkten auf, während der TuS Barendorf III vor dem nächsten Spiel, das am 14.02.2024 gegen den TuS Hohnstorf/Elbe ansteht, 10:14 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TuS Barendorf IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 14.02.2024 gegen die TTG Elbtalau (SG).

Statistik:

TuS Barendorf IV

Doppel: Stöckmann / Siegemund 1:0, Clement / Pitzner 1:0

Einzel: D. Clement 1:1, J. Stöckmann 1:1, C. Siegemund 1:1, W. Pitzner 1:1

TuS Barendorf III

Doppel: Schüler / Alvermann 0:1, Heinemann / Henke 0:1

Einzel: M. Schüler 2:0, A. Alvermann 0:2, E. Heinemann 2:0, C. Henke 0:2

